



Institut
Sciences de l'Océan
Aix-Marseille Université



ÉCOLE D'ÉTÉ INTERDISCIPLINAIRE

DROIT - BIOLOGIE MARINE - GÉOGRAPHIE - ÉCOLOGIE - ÉCONOMIE - HISTOIRE

LES AIRES MARINES PROTÉGÉES: ENJEUX ET DÉFIS ACTUELS

PROGRAMME

	<i>Thème</i>	<i>Activité</i>
Jour 1 <i>Lundi 27 juin</i>	Présentation générale du Parc national des Calanques et des enjeux relatifs aux AMP	Sortie en mer
Jour 2 <i>Mardi 28 juin</i>	Vulnérabilités, risques et pressions dans un contexte de changements climatiques	Cours
Jour 3 <i>Mercredi 29 juin</i>	Gestion des ressources halieutiques	Cours
Jour 4 <i>Jeudi 30 juin</i>	Pollutions marines - gestion de la contamination par les plastiques	Cours et travaux pratiques
Jour 5 <i>Vendredi 1^{er} juillet</i>	Défis pour la gestion d'une AMP, du niveau local au niveau international	Sortie terrain et cours

Conférence du soir ouverte au public

Station Marine Endoume

Richard Sempéré et Kalliopi Pediaditi Institut Sciences de l'Océan

Reda Neveu, Chargé des données / Data officer MedPAN, Le réseau de gestionnaires d'aires marines protégées méditerranéennes

Oceanomed, Luminy

DREAL et OFB, Quelle cohérence entre les stratégies nationales et régionales pour les aires marines protégées ? (sous réserve)

Oceanomed, Luminy

Laurent Debas, Dir. De l'ONG Planète mer et Audrey Lepetit, Resp. Prog. Pêcheurs d'Avenir à Planète Mer, le rôle des sciences participatives pour la protection et présentation du projet Pêcheurs Engagés pour l'Avenir de la MEDiterranée

Concert : Prégénérale Symphonie 7^{ème} continent, Création mondiale d'A.Markéas

Et/ ou
Oceanomed, Luminy

Patrick Christie, Pr. of Sociology, Washington University, Interdisciplinarity in Océan Sciences & knowledge networks

Oceanomed, Luminy

Nikoleta Jones, Ass. Pr. of Economy, Warwick University, Social impacts of protected areas in Europe

Patrick Christie, Pr. of Sociology, Washington University, environmental justice and protected areas

Présentations des résultats de recherche des projets de stage OCEAN

	<i>Thème</i>	<i>Activité</i>
Day 1 <i>27th of June</i>	Présentation générale du Parc national des Calanques et des enjeux relatifs aux AMP	Sortie en mer
Day 2 <i>Tuesday 28 of June</i>	Vulnérabilités, risques et pressions dans un contexte de changements climatiques	Cours
Day 3 <i>Wednesday 29th of June</i>	Gestion des ressources halieutiques	Cours
Day 4 <i>Thursday 30th of June</i>	Pollutions marines - gestion de la contamination par les plastiques	Cours et travaux pratiques
Day 5 <i>Friday 1st of July</i>	Défis pour la gestion d'une AMP, du niveau local au niveau international	Sortie terrain et cours

Conférence du soir ouverte au public

Endoume Marine Station

Kalliopi Padiaditi et Richard Semperé, Institut Océan, présentation de l'Institut des Sciences de l'Océan

Reda Neveu, chargé de mission MedPAN, Le réseau de gestionnaires d'aires marines protégées méditerranéennes

OCEANOMED , Luminy

What is the coherence between national and regional strategies for marine protected areas?

OCEANOMED Luminy

Laurent Debas, Director if Planète mer NGO & Audrey Lepetit, Project Manager , The role of participatory sciences for the protection and presentation of the project «Pêcheurs Engagés pour l'Avenir de la MEDiterrannée

Concert

Symphonie du 7^{ème} Continent

&/ or

OCEANOMED, Luminy

Patrick Christie, Pr. of Sociology, Washington University, Interdisciplinarity in Océan Sciences & knowledge networks

OCEANOMED Luminy

Nikoleta Jones, Ass. Pr. of Economy, Warwick University, Social impacts of protected areas in Europe

Patrick Christie, Pr. of Sociology, Washington University, environmental justice and protected areas

Presentations of Ocean Sciences Institute funded internship research results